



Statistics
Canada

Statistique
Canada



Price: Canada, \$1.50, \$15.00 a year
Other Countries, \$1.80, \$18.00 a year

Prix: Canada, \$1.50, \$15.00 par année
Autres pays, \$1.80, \$18.00 par année

PRODUCTION AND SALES OF PHONOGRAPH RECORDS AND PRE-RECORDED TAPES IN CANADA

SEPTEMBER 1979

TABLE 1. Production and Net Shipments of Phonograph Records and Pre-recorded Tapes in Canada, by Size and Type

PRODUCTION ET VENTES DE DISQUES DE PHONOGRAPHE ET RUBANS PRÉ-ENREGISTRÉS AU CANADA

SEPTEMBRE 1979

TABLEAU 1. Production et livraisons nettes de disques de phonographe et de rubans pré-enregistrés au Canada, suivant la dimension et le genre

	Production		Net shipments	
	September	Year-to-date	September	Year-to-date
	Septembre	Total cumulatif	Septembre	Total cumulatif
	number of records - nombre de disques			
Phonograph records - Disques de phonographe:				
7" size (all speeds) - Grandeur 7" (toutes vitesses)	2,859,510	20,903,652	2,034,790	16,183,115
12" size (all speeds) - Grandeur 12" (toutes vitesses)	5,938,898	40,991,125	5,933,846	37,236,231
Other (not included in above) - Autres (non inclus ci-haut)	-	-	-	-
TOTAL	8,798,408	61,894,777	7,968,636	53,419,346
	number of tapes - nombre de rubans			
Pre-recorded tapes - Rubans pré-enregistrés:				
Cartridges - Cartouches:				
8-track - 8 pistes	1,228,501	8,268,457	1,078,957	7,793,095
Cassettes	1,091,137	5,674,184	1,023,117	5,773,272
Other - Autres	-	-	-	-
TOTAL	2,319,638	13,942,641	2,102,074	13,566,367

See footnotes(s) on page 2.

Voir note(s) à la page 2.

Manufacturing and Primary Industries Division

Division des industries manufacturières et primaires

November 1979
5-3305-783

Novembre 1979
5-3305-783

TABLE 2. Sales of Domestic Phonograph Records and Pre-recorded Tapes in Canada, by Area, etc.

TABLEAU 2. Ventes de disques de phonographe et rubans pré-enregistrés au Canada, par région, etc.

	Net value of sales (distributor's net selling price)	
	Valeur nette des ventes (prix de vente net du distributeur)	
	September	Year-to-date
	Septembre	Total cumulatif
	dollars	
Phonograph records - Disques de phonographe:		
Atlantic provinces - Provinces de l'Atlantique	729,730	4,409,490
Quebec and Eastern Ontario - Québec et l'Est de l'Ontario	5,674,962	42,030,113
Ontario	10,110,377	53,650,214
Lakehead Ontario, Manitoba and Saskatchewan - Tête des Grands Lacs de l'Ontario, Manitoba et Saskatchewan	1,460,978	9,424,559
Alberta	3,514,796	18,201,504
British Columbia - Colombie-Britannique	2,985,831	17,689,899
TOTAL	24,476,674	145,405,779
Undistributed - Non-répartis:		
Broadcast sales (special compilation and single artist packages)(1) - Ventes pour radiodiffusion (groupes spéciaux et jeux de disques ou rubans sur un artiste particulier)(1)	(3)	(3)
Custom sales, delete sales, etc.(2) - Ventes sur commande spéciale, ventes de liquidation, etc.(2)	808,926	10,058,097
TOTAL	808,926	10,058,097
Pre-recorded tapes - Rubans pré-enregistrés:		
Atlantic provinces - Provinces de l'Atlantique	318,408	1,697,683
Québec and Eastern Ontario - Québec et l'Est de l'Ontario	1,185,344	7,686,582
Ontario	2,740,692	13,863,745
Lakehead Ontario, Manitoba and Saskatchewan - Tête des Grands Lacs de l'Ontario, Manitoba et Saskatchewan	846,540	4,133,575
Alberta	1,540,745	6,984,836
British Columbia - Colombie-Britannique	1,321,879	5,701,430
TOTAL	7,953,608	40,067,851
Undistributed - Non-répartis:		
Broadcast sales (special compilation and single artist packages)(1) - Ventes pour radiodiffusion (groupes spéciaux et jeux de disques ou rubans sur un artiste particulier)(1)	(3)	(3)
Custom sales, delete sales, etc.(2) - Ventes sur commande spéciale, ventes de liquidation, etc.(2)	562,873	8,784,119
TOTAL	562,873	8,784,119

(1) Shown at estimated distributor's selling price.

(1) Valeurs fondées sur une évaluation des prix de vente des distributeurs.

(2) Shown at actual billing price.

(2) Valeurs fondées sur les prix réels nets facturés.

(3) Confidential, included with "Custom sales".

(3) Confidenciel, inclus avec "Ventes sur commande spéciale".

Note: Atlantic provinces: Newfoundland, Prince Edward Island, Nova Scotia and New Brunswick. Québec and Eastern Ontario: includes the Ottawa Valley and Eastern Ontario as far west as Kingston. Ontario: excludes Eastern Ontario, the Ottawa Valley and Lakehead Ontario, i.e., the Northwestern part of Ontario as far east as Thunder Bay.

Nota: Provinces de l'Atlantique: Terre-Neuve, Île-du-Prince-Édouard, Nouvelle-Écosse et Nouveau-Brunswick. Québec et l'Est de l'Ontario: y compris la vallée de l'Outaouais et l'Est de l'Ontario, à l'ouest jusqu'à Kingston. Ontario: sauf l'Est de l'Ontario, la vallée de l'Outaouais et la Tête des Grands Lacs, en Ontario, c.-à-d., la partie nord-ouest de l'Ontario s'étendant jusqu'à Thunder Bay à l'est.

Note

Net value of sales means gross sales less returns and exchanges. Distributors net selling price is that price which the distributor invoices the dealer or retailer (i.e., the wholesale price to retailers net of sales taxes, excise taxes, excise duties and taxes, outward transportation charges, sales discounts and allowances). Net shipments means gross shipments less returns and exchanges. Inter-company reporting duplication has been eliminated. Net shipments do not include shipments to "radio stations" and reviewer's samples", "promotional records and promotional pre-recorded tapes" and "transcriptions records".

Nota

Valeur nette des ventes veut dire ventes brutes moins les retours et les échanges. Prix net de vente des distributeurs veut dire prix facturé par le distributeur ou au détaillant (prix de gros au détaillant, sans les taxes de vente, les droits et taxes d'accise, les frais d'enlèvement, les es-comptes et bonifications sur les ventes). Livraisons nettes veut dire livraisons brutes moins les retours et les échanges. La répétition par les succursales d'une même société a été éliminée. Les livraisons nettes ne comprennent pas les livraisons aux postes de radio, aux critiques et livraisons de disques et de rubans pré-enregistrés pour fins publicitaires et livraisons à d'autres entreprises "VTR".

STATISTICS CANADA LIBRARY
BIBLIOTHEQUE STATISTIQUE CANADA



1010672038